

Panji Aziz Pratama Raih Nutrifood Leadership Award 2015 - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 23/11/2015] Mahasiswa program studi Kesejahteraan Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Unpad, Panji Aziz Pratama meraih penghargaan Nutrifood Leadership Award 2015. Penyerahan penghargaan dilakukan di Hotel Akmani Jakarta Pusat, pada 10 November 2015 lalu.

CEO Nutrifood, Mardi Wu (kiri), memberikan penghargaan pemenang Nutrifood Leadership Award 2015 kepada Panji Aziz Pratama *

Panji berhasil meraih penghargaan tersebut atas kiprahnya dalam membangun kapasitas diri 222 anak muda dan 455 anak di pelosok desa, dalam hal peningkatan kemampuan literasi dan potensi diri. Hal tersebut Panji lakukan melalui organisasi yang ia bangun, Istana Belajar Anak Banten, yang sudah memiliki 8 taman baca di 7 kabupaten/kota Provinsi Banten.

“Terima kasih atas kesempatannya Nutrifood, untuk memberikan saya penghargaan ini. Terima kasih saya ucapkan juga untuk Kesejahteraan Sosial Universitas Padjadjaran yang membekali saya pembelajaran tentang bagaimana mengelola organisasi dan masyarakat, tak lupa pula para relawan dan anak-anak di Istana Belajar Anak Banten yang saya banggakan,” ucap Panji saat menerima penghargaan sebagai *The Winner of Nutrifood Leadership Award 2015*.

Menurutnya, penghargaan yang ia raih itu bukanlah kemenangan dari sebuah kompetisi, melainkan hasil sebuah kolaborasi. Ia pun meyakini bahwa dalam membangun negeri, harus dibangun kolaborasi, terutama dari para generasi muda.

“Bukan seberapa jauh saya melangkah dan seberapa banyak award yang saya dapatkan sampai saat ini, melainkan seberapa berjuang saya untuk kembali dan berbagi kepada orang lain. Hal tersebut adalah tugas besar saya sampai kapanpun,” imbuh Panji.

Sebagai bentuk penghargaan terhadap pemenang pertama dan kedua, CEO Nutrifood, Mardi Wu akan memberikan mentoring selama 6 bulan untuk peningkatan kapasitas kepemimpinan dan pengembangan program yang dijalankan oleh para pemenang sehingga dampak yang dihasilkan kepada masyarakat akan lebih besar dan bermanfaat.

Sebelumnya, dari 1.300 pendaftar, terpilih 120 orang untuk mengikuti audisi di 4 wilayah, yaitu Yogyakarta, Bandung, Jakarta, dan Surabaya. Selanjutnya kemudian terpilih 25 orang untuk masuk semi final dan pada akhirnya terpilih 10 orang finalis untuk menjalankan *social travelling* pada 7-9 November 2015 lalu.

Adapun tujuan dari *social travelling* tersebut adalah untuk mempelajari kearifan lokal dan memperkaya kapasitas diri sebagai seorang pemimpin. Sebagai salah seorang finalis, Panji pun dapat memilih satu dari 3 destinasi untuk *social travelling*. Saat itu, Panji memilih destinasi ke Pulau Rote, Nusa Tenggara Timur.

Dalam 3 hari di Nusa Tenggara Timur, Panji bersama 4 orang anggota lainnya melaksanakan *social project* berupa revitalisasi taman baca, pemberian buku bacaan anak, dan pelaksanaan permainan kreatif untuk anak sekolah dasar kelas 3 sampai 6 Sekolah Dasar. Dalam pelaksanaannya, Panji dan tim bekerja sama dengan berbagai organisasi dan komunitas di Pulau Rote NTT, seperti Indonesia Mengajar, 1000 Guru

Kupang, Mahasiswa UNDANA NTT, dan Kumpulan Pemuda Rote Ndao. Hasil dari *travelling* dipresentasikan di depan CEO dan Manager Nutrifood di akhir acara sebelum pengumuman pemenang Nutrifood Leadership Award 2015.*

Rilis / art